

Sociedad

Unas jornadas sobre Memoria Histórica y Justicia abordarán el 21 y 22 de febrero la represión franquista en Jerez

El grupo de investigadores jerezanos asociado al proyecto 'Todos los nombres' ha organizado unas jornadas bajo el título de 'Todos los Nombres: Represión Franquista. Memoria y Justicia en Jerez', que tendrán lugar los días 21 y 22 de febrero en el Palacio de Villavicencio, en el Alcázar.

REDACCIÓN. 13-02-2008

El Proyecto 'Todos los Nombres' es una iniciativa que parte de la Asociación Andaluza Memoria Histórica y del sindicato anarquista Confederación General del Trabajo de Andalucía (CGT-Andalucía). Entre sus finalidades se cuentan: el reconocimiento público de todas aquellas personas que sufrieron la represión franquista, aportando en muchos casos información desconocida y haciéndola accesible desde un concepto de servicio público, así como generar un proceso social de memoria frente a olvido, en particular el que afecta a las personas que, como consecuencia de la represión, deben ser objeto de reparación ética y reconocimiento público.

Los objetivos principales del Proyecto son la creación de una base de datos con toda la información disponible, organizada según la tipología represiva (desaparecidos, fusilados, exiliados, presos en cárceles o campos de concentración españoles, franceses, alemanes, argelinos, austriacos, etc.) y debidamente correlacionadas; el mantenimiento de una página web (www.todoslosnombres.org) que permite realizar consultas de acuerdo con un protocolo de acceso que asegure un uso adecuado; y la creación de las aplicaciones informáticas necesarias para, en un proceso interactivo, incrementar la información aportadas por instituciones y particulares.

Un grupo de investigadores jerezanos adscritos a 'Todos los Nombres', en colaboración con distintas entidades, ha organizado unas Jornadas en las que se pretende restituir la Memoria y hacer Justicia a quienes sufrieron la represión franquista en la ciudad. Los actos tendrán lugar los días 21 y 22 de febrero en el Palacio de Villavicencio, en el Alcázar jerezano.

EXPOSICIÓN 'DESAFECTOS: ESCLAVITUD BAJO EL FRANQUISMO'

En los distintos actos que las componen están previstas las intervenciones de Cecilio Gordillo Giraldo, coordinador del Proyecto; José García Cabrera y Juan Cabral, miembros del Grupo de Investigadores de Jerez, junto con representantes de la Delegación de Ciudadanía 'Recuperación de la Memoria Histórica' de la Diputación Provincial de Cádiz, el Ayuntamiento de Jerez, la Confederación General del Trabajo (CGT) y Cajasol.

Según se ha informado a DIARIO Bahía de Cádiz, en la presentación que tiene lugar este jueves 14 de febrero se ofrecerán detalles de las jornadas y de la exposición 'Desafectos: Esclavitud bajo el franquismo. Carreteras y fortificaciones en el Pirineo Occidental', iniciativa promovida por el Instituto Jerónimo de Urtáriz-Memoriaren Bideak.

<http://www.diariobahiadecadiz.com/noticias/949notpreviajornadasmemoriahistoricajerez.htm>